



Was sie im Gottesdienst gehört hatten, konnten die Kinder im Anschluss spielerisch umsetzen: Bei der „Kirche für Kids“ bastelten die kleinen Teilnehmer Kronen für den „gerechten König“. (WR-Bild: Eva-Maria Hengsbach)

Evangelische Gemeinde startet „Pilotversuch“ - Gottesdienst, Frühstück und Unterhaltung

Mehr als nur Kindertreff: „Kirche für Kids“

Bestwig. (emh) Stolz zeigen die Kinder ihre gelben, zackigen Kronen und probieren sie sofort aus. Auch Pastor Bodo Meier bekommt eine Krone aufgesetzt.

Zum ersten Mal lud die Evangelische Kirchengemeinde unter dem Motto „Kirche für Kids“ die Kinder am Samstag ein. Im Gottes-

dienst wurde erst die Jotam-Fabel vorgetragen, in der die Bäume einen König brauchen und sich für den Dornenbusch als ihren Regent entscheiden. Doch der Dornenbusch ist kein gerechter König - denn er denkt nur an sich und nicht an die anderen. Anschließend bekamen die Kinder ein Frühstück. Danach konnten die Jungen

und Mädchen Kronen basteln und darauf notieren, was sie als gerechter König verschenken wollen.

„Wir probieren, etwas für die Jugendlichen anzubieten, was gottesdienstlichen Charakter hat und Spaß macht“, so Pastor Bodo Meier. Mit Erfolg: Etwa ein Dutzend Kinder hatte sich im Pfarrheim eingefunden, um

bei dem ersten Versuch „Kirche für Kids“ teilzunehmen.

Das nächste Mal soll eine Aktion im April stattfinden - ob es regelmäßig monatlich ein solches Treffen speziell für die Kinder gibt, steht noch nicht fest. „Das Ganze hat noch Experimentcharakter“, fügt Meier hinzu, der mit der Resonanz auf den ersten Versuch zufrieden war.